

Cabildo cerró su celebración aniversario con más de 35 mil asistentes en sus cuatro noches de shows

La comuna de Cabildo realizó un positivo balance de lo que fue su celebración de cumpleaños número 130. Es que la parrilla de actividades, entre las que destacaron cuatro noches de shows con artistas locales y consagrados, dejó buenos dividendos tanto en los asistentes como quienes participaron exponiendo en el Parque Municipal, lugar que congregó a más de 35 mil asistentes durante la celebración.

"Los cabildanos y cabildanas merecíamos un espectáculo de primer nivel, y eso es lo que hicimos para celebrar nuestro aniversario. Me emocionó mucho ver a niños, personas mayores y familias completas en el parque disfrutando de la variada parilla que propusimos este año. Cabildo se reunió, y celebró. Estoy muy feliz por todo lo que vivimos", fueron las primeras palabras del alcalde Victor Donoso.

Anuncio Patrocinado

La gente que llegó disfrutó de cada noche temática: hubo folclore, humor, música tropical y música urbana. Sin duda, lo urbano, fue uno de los puntos altos que más asistentes congregó, sobre 11 mil personas, pues estuvieron en escena más de 15 artistas locales que conforman la agrupación urbana "Los Wasones de la Quinta", además de Dj Rocka, y para cerrar se presentó el artista de moda en este género, JereKlein.

También será recordado el show de Américo y Los Vásquez, que en la noche de cierre juntó a más de 10 mil personas, repletando el recinto municipal. "Esto ayuda a la sanidad mental de nuestra gente y da la oportunidad para quienes no pueden viajar a conciertos en Viña del Mar o Santiago, tengan esa posibilidad de disfrutar de artistas de primer nivel", explicó Donoso.

Cabildo cerró su celebración aniversario con más de 35 mil asistentes en sus cuatro noches de shows

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Cuentas alegres

Quienes sacaron cuentas alegres fueron los emprendedores locales y de la provincia que participaron con sus productos y creaciones. Fueron más de 70 expositores que recibieron al público, presentando y ofreciendo sus productos. "Estuvimos recorriendo los puestos y vimos que la gente estaba contenta porque les fue bien en sus ventas. Es una economía circular que se genera, donde los recursos vienen y quedan en nuestra comuna", explicó el concejal Fernando Olmos.

"Esto fue un éxito y creo que los cabildanos y cabildanas lo pasaron bien, nos reconocimos como pueblo y disfrutamos como corresponde. Quiero agradecer a quienes pudieron hacer esto posible: a los funcionarios municipales, los concejales que aprobaron este desafío y toda la gente que estuvo presente en las distintas actividades de celebración. Mi gratitud para cada uno de ellos", cerró el alcalde Victor Donoso.

Cabildo cerró su celebración aniversario con más de 35 mil asistentes en sus cuatro noches de shows



y tú, ¿qué opinas?